



尾鷲がんばん新聞

2019春号

<発行人>
尾鷲観光物産協会

原点はここにあります

私が大学生だった頃、夏休みに友人を連れて尾鷲に帰つてくると、

尾鷲の食の魅力についてインタビューしました。

昨年市長に就任した加藤さんは、元阪急百貨店役員という異色の経歴の持ち主。尾鷲の食の魅力について聞いてみました。山と海が近いから、山の栄養分が海に流れ、餌が豊富になり魚が集まつて育つ。急峻な山と海、尾鷲の食の魅力の理由ははつきりしています。山と海が近いから、山の栄養分が海に流れ、餌が豊富になり魚が集まつて育つ。急峻な山と海、尾鷲の食の魅力について聞いてみました。山と

尾鷲はなんといつても新鮮な魚ですね。さらに200種類以上という魚種の多さ。尾鷲の魚がなぜおいしいのか、理由ははつきりしています。山と

海が近いから、山の栄養分が海に流れ、餌が豊富になり魚が集まつて育つ。急峻な山と海、尾鷲の食の魅力について聞いてみました。山と

尾鷲はなんといつても新鮮な魚ですね。さらには200種類以上といっ

魚種の多さ。尾鷲の魚がなぜおいしいのか、理由ははつきりしています。山と

海が近いから、山の栄養分が海に流れ、餌が豊富になり魚が集まつて育つ。急峻な山と海、尾鷲の食の魅力について聞いてみました。山と



人と地域をつなぐコーディネーター

人と違うことをやりたいと好奇心旺盛な内山さんは、住民を巻き込んだウォーキングイベント「紀伊半島みる鶴のルート」も企画。地域の隠された名所や伝説、歴史を振り返り、内山さんならではの企画ばかりです。番外編も含めると、これまでに九十本近く実施し、参加者のリピート率は九十パーセント。「ウォーキングイベントを計画するときに大事なことは、その地域が好きで関わってくれる人がいるかどうか。地元民が主役です」。根底にあるのは、地域を知つても嬉しいという思い。地域資源を振り起こし、幅広く奥深い活動を行っています。



山中に佇む祈りの聖地

西国一の難所と恐れられた八鬼山越えには、「町石」と呼ばれるお地蔵さんが道沿いで残されています。また山頂近くに現れる八鬼山荒神堂(日輪寺)の歴史は古く、今から三千年前。荒神堂は西國三十三所第一番札所の「前札所」として、道中の安全を願う多くの巡礼者が参拝しました。

八鬼山の北にそびえる天狗倉山の中腹には、巨岩のお堂「岩屋堂」があります。岩に守られるよう、西國三十三所の觀音を模してつくられた石像が並んでいます。江戸時代の「西國三十所名所図会」には天狗岩窟と紹介され、巡礼者や修験者が参拝していました。これらの場所に息づく祈りの歴史を受け継ぎ、地域の中で大切に守られています。

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

103

104

105

106

107

108

109

110

111

112

113

114

115

116

117

118

119

120

121

122

123

124

125

126

127

128

129

130

131

132

133

134

135

13